

## Comisionado Augusto Iglesias Palau asume la Vicepresidencia de la Comisión para el Mercado Financiero

*La comisionada Bernardita Piedrabuena finalizó su periodo de vicepresidencia el martes 8 de abril.*

**9 de abril 2025.-** La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que el comisionado Augusto Iglesias Palau asumió como Vicepresidente tras el fin del periodo de la comisionada Bernardita Piedrabuena. Esto, de acuerdo con lo establecido en la Normativa Interna de Funcionamiento del Consejo, que indica que el rol de Vicepresidente es rotativo, con una duración de dieciocho meses y sin posibilidad de reelección.

Augusto Iglesias P. es comisionado de la CMF desde octubre de 2020. Su trayectoria profesional incluye una extensa experiencia en el ámbito de seguros, bancario y del mercado de capitales, en los sectores público y privado. Además, ha tenido una activa participación en el diseño e implementación de políticas públicas en materia de pensiones y seguridad social. El comisionado Iglesias ha sido asesor en organismos internacionales, subsecretario de Estado, director de empresas, además de Investigador del Centro de Estudios Públicos y del Instituto de Economía de la PUC, y profesor de macroeconomía, organización industrial y economía del trabajo en diversas universidades.

La Vicepresidencia del Consejo tiene entre sus funciones la representación institucional en caso de ausencia del Presidente, además de contribuir a la coordinación del trabajo entre las distintas comisiones temáticas del organismo, en el marco de sus atribuciones colegiadas.

Tras asumir el cargo, el Vicepresidente Augusto Iglesias señaló que “es un honor asumir esta nueva responsabilidad en el Consejo. Mi intención es contribuir a la continuidad del trabajo que ha trazado la CMF en su Plan Estratégico, con una visión de largo plazo. Espero que mi trabajo ayude a

seguir fortaleciendo el rol de la Comisión como una institución técnica y moderna que debe velar por el buen funcionamiento, desarrollo y estabilidad del mercado financiero”.

Agradecemos a la comisionada Piedrabuena por el desempeño del cargo, que asumió en octubre de 2023 y que finalizó el 8 de abril.

---

Área de Comunicaciones e Imagen | Contacto:  
[prensa@cmfchile.cl](mailto:prensa@cmfchile.cl) | Suscripciones a comunicados de prensa e información relevante [aquí](#)